

## 27 Tahun Mengabdikan, Alumni DSD/SDS 97/98 Polresta Magelang Gelar Bakti Sosial dan Kesehatan di Candi Borobudur

Agung widodo - [MAGELANG.MEDIAVERIFIKASI.COM](https://MAGELANG.MEDIAVERIFIKASI.COM)

Dec 15, 2024 - 13:47



MAGELANG- Memperingati 27 tahun pengabdian, alumni Pendidikan Pertama Bintara Polri Angkatan DSD/SDS 97/98 Polresta Magelang menggelar kegiatan bakti sosial (baksos) dan bakti kesehatan yang berlangsung di area Marga Utama, Kompleks Taman Wisata Candi Borobudur, Magelang, Sabtu (14/12/2024).

Acara dimulai dengan pemotongan tumpeng sebagai simbol rasa syukur, diikuti pemeriksaan kesehatan gratis yang melibatkan puluhan warga lansia dari Dusun Ngaran I, Desa Borobudur. Selain itu, para alumni juga membagikan sembako kepada masyarakat kurang mampu di sekitar lokasi.



Ketua DSD/SDS 97/98 Polresta Magelang, **AKP Abdul Muthohir**, menyampaikan bahwa kegiatan ini menjadi bentuk rasa syukur sekaligus wujud kepedulian sosial alumni kepada masyarakat.

"Hari ini kami memperingati HUT ke-27 pengangkatan kami sebagai anggota Polri. Kegiatan ini menjadi salah satu cara kami berbagi kebahagiaan dengan masyarakat, terutama mereka yang membutuhkan," ujarnya.

AKP Muthohir menambahkan bahwa kegiatan ini melibatkan **Sidokkes Polresta Magelang** untuk pemeriksaan kesehatan gratis sebagai bagian dari pelayanan kepada masyarakat.

"Kami bekerja sama dengan tim Sidokkes untuk memastikan masyarakat mendapatkan pelayanan kesehatan yang memadai. Selain itu, kami juga membagikan sembako kepada warga sekitar untuk meringankan beban mereka," jelasnya.

### **Doa dan Harapan untuk Pengabdian yang Lebih Baik**

Muthohir juga meminta doa restu dari masyarakat agar anggota DSD/SDS 97/98 senantiasa diberi kelancaran dalam menjalankan tugas-tugasnya.

"Kami berharap, di usia pengabdian yang ke-27 tahun ini, anggota DSD/SDS dapat terus memberikan pelayanan terbaik untuk masyarakat. Mohon doanya agar kami diberi kemudahan dan kekuatan," tuturnya.

Salah satu penerima bantuan, **Waljinem (70)**, warga Dusun Ngaran I, mengungkapkan rasa syukurnya.

“Terima kasih banyak kepada bapak-bapak polisi. Bantuan ini sangat berarti, apalagi dalam situasi sulit seperti sekarang. Semoga bapak-bapak polisi terus sukses dan selalu membantu masyarakat,” harapnya dengan penuh haru.

Kegiatan ini menjadi momentum istimewa, tidak hanya sebagai ajang perayaan, tetapi juga untuk mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat. Melalui kegiatan seperti ini, Polresta Magelang membuktikan komitmennya untuk terus mendekatkan diri dengan masyarakat, menjaga keamanan, sekaligus menjadi pelayan masyarakat yang sejati.

Editor: Jis Agung

Sumber: AKP Abdul Muthohir